



げやきっ子

令和3年10月14日
六栄小学校だより
第12号
校長 下田 真壽
0968(78)0705

令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

後期スタート

12日(火)後期始業式をリモートで行いました。
頑張してほしいこと3つを3分程度で話しました。この3つは、前期始業式、校長講話がある全校集会等でも話したことです。

「いつも言っている頑張してほしいこと3つです。一つ目、何を話すか予想できる人」
タブレットの画面で各教室を見ることができのですが、結構手が挙がりました。

1 あいさつ

10月のめあてが「自分からきもちのよいあいさつをしよう」ですので、「きもちのよいあいさつ」とはどんなあいさつか、自分なりに考えてほしいと伝えました。

2 相手の目を見て話を聞くこと

全員の子どもたちが、モニターに写る私の目を見て話を聞いていることがタブレットの画面から分かりました。

3 目標を持つこと

学年の実態に応じて、短期・中期・長期の目標設定をすることを担任の先生方にはお願いしています。

後期も「チーム六栄」で247名の子どもたちと一緒に頑張っていきます。ご協力よろしくお祈りします。

3年生 総合的な学習「長洲町はかせになろう」

6日(水)3年生が総合的な学習「長洲町はかせになろう」の金魚学習の一環で金魚すくい体験をしました。

この金魚学習は、長洲町全小学校で行っています。

今後、ふるさと長洲について、調べ学習等を行いまとめていく予定です。

私も数十年ぶりに金魚すくいに挑戦しました。やさしい金魚が一匹だけポイの上からお椀の中に入れてくれました。



全国学力・学習状況調査の結果

5月に全国の6年生・中学3年生を対象に国・算(数)の2教科で実施された結果が届きました。本校は、県平均と比べ算数がほぼ同じ、国語が下回りました。

結果を分析して課題を明確にし、担任する学年において、どのように授業改善していくべきかを話し合いました。今後は、個別指導も行いながらさらに学力充実に取り組んでいきます。

前期多読賞

26986冊 4～9月の図書室貸出冊数の合計です。

私は、小学校の時にほとんど本を読みませんでした。今になって後悔しています。子どもたちには、本を読むだけでなく、本で調べる習慣もつけてほしいものです。

1年	北野 滢菜	さん	162冊	1年	村上 心美	さん	162冊
2年	田上 天翔	さん	165冊	3年	大田黒 明	さん	160冊
4年	村上 心暖	さん	174冊	5年	藤田 莉子	さん	164冊
6年	村上 心絆	さん	118冊				